

lunes, 03 de julio de 2023

## El Ayuntamiento de La Roda de Andalucía aborda con el presidente Villalobos los proyectos para el nuevo mandato municipal



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha acudido esta mañana a la localidad de La Roda de Andalucía donde, en una reunión con el nuevo alcalde, Juan José Carnerero y con miembros de su equipo de gobierno, ha conocido las intenciones y proyectos que el gobierno municipal tiene previstos para el recién estrenado mandato.

El nuevo Ayuntamiento de este municipio está integrado por los concejales de PSOE e IU tras la firma del pacto de gobierno, por lo que ambas formaciones conforman el ejecutivo en el Consistorio para los próximos cuatro años.

Tras la reunión mantenida en el Ayuntamiento, el alcalde y el presidente han visto varios espacios en los que participa la Diputación con financiación de planes inversores.